



La producción a nivel mundial se situó en 24,19 mbd para mayo.

# Aumento leve en la producción de crudo

**REGISTROS DE** la Agencia Internacional de Energía (IEA por su sigla en inglés), dan cuenta que la producción de crudo en Colombia se recuperó en los primeros días de junio al llegar a los 730.000 barriles promedio día.

Sin embargo, la Agencia dejó en claro que el nivel de bombeo es bajo en comparación con el mismo mes de 2019, y estimó que incluso podría bajar en lo resta del presente año. Así mismo, señaló que la petrolera estatal Ecopetrol se ha visto afectada por la volatilidad de precios tanto en producción como a nivel financiero.

Por otro lado, la producción de crudo de los miembros de la Opep se recortó en 6,3 millones de barriles por día (mbd) para el mes de mayo, según el acuerdo para limitar la extracción y sostener los precios, por la pandemia de la covid-19.

En total, la producción a nivel mundial se situó en 24,19 mbd para el quinto mes del año, según el informe mensual presentado por la Opep, siendo el resultado más bajo desde 2018.